

S.P.A.M.A.F.

Syndicat Professionnel
des Assistants Maternels et Assistants Familiaux



Le S.P.A.M.A.F. refuse
l'invitation des vœux de la
FEPEM !

Le S.P.A.M.A.F. rejoint les autres Syndicats dans le boycott des vœux de la FEPEM qui auront lieu le 21 janvier 2025.



Alors qu'une réunion d'une durée de 2h30 était prévue le jeudi 9 janvier 2025 concernant la gestion du défraiement de la santé au travail, celle-ci a été drastiquement écourtée en moins de 30 minutes !

Le S.P.A.M.A.F. estime que la FEPEM ne respecte pas les organisations syndicales : nous avons appris très récemment la création d'une association en mai dernier, intitulée « mandats & domicile » et domiciliée au siège social d'Iperia à Alençon, visant à gérer la nouvelle manne financière du défraiement de la santé au travail alors que nous avons demandé le lancement d'un appel d'offre.

La FEPEM a donc agit derrière le dos des organisations syndicales de la branche, ce qui est totalement inacceptable !

De fait, le S.P.A.M.A.F. ne sera pas présent aux vœux de la FEPEM.

Henriette AMIEL,
Secrétaire Générale du S.P.A.M.A.F.

